



le quotidien

Centre Presse





22/04/2014 05:06 | Poitiers | POITIERS

Les Malgaches poitevins au pied du panier

Des Malgaches vivant à Poitiers ont formé une équipe de basket pour la Rencontre sportive nationale de ce week-end.

Ils sont étudiants, déjà dans la vie active, récemment arrivés ou anciens Poitevins mais tous ont des racines à Madagascar. Ils ont constitué une équipe de basket-ball pour l'occasion. Rina, Manitra et les 14 autres membres de la formation ont porté les couleurs de Poitiers à la Rencontre nationale sportive organisée ce week-end dans la cité. Six mille Malgaches, dont 1.500 sportifs de toute la diaspora européenne se sont retrouvés ici (lire nos précédentes éditions). Sur trois marches, l'équipe s'est inclinée trois fois. « On n'est pas passé pour des ridicules, on s'est bien débrouillé. On a formé l'équipe pour l'événement », raconte le capitaine, Manitra Andriamanoro, qui portait le maillot bleu de l'association poitevine Namana, qui accueille les étudiants malgaches, comme ses coéquipiers. « C'est très important pour nous que cela se déroule à Poitiers. On voulait représenter nous-mêmes le pays, c'était évident ». Évident sauf que certains membres n'avaient jamais pratiqué en dehors des cours de sport et des parties du samedi sur le terrain voisin avec les copains.



La communauté malgache de Poitiers a participé aux rencontres du week-end pascal. 86red04

Nicole Ramalalanirina, l'athlète de haut niveau, spécialiste du 100 m haies résidant à Poitiers leur a donné un coup de pouce. « Elle nous a aidés à trouver un gymnase », explique le capitaine. Puis l'entraînement a été intensif. « On s'est entraîné avec M. Jean-Pierre (NDLR: le mari de Nicole dont il était le préparateur physique) depuis janvier à l'Ermitage. »

Par la suite, les joueurs aimeraient bien garder leur équipe, l'officialiser et « jouer au niveau départemental ». Et continuer à s'entraîner pour être de nouveau sur le terrain lors de la Rencontre nationale sportive de 2015.

Stéphanie Comte